

Franckesche Stiftungen zu Halle

Hiera Kai Asphalēs Hodosophia Christianu

Francke, August Hermann

[Erscheinungsort nicht ermittelbar], 1.7.3.2.

VD18 10813411

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:hbz:ha33-1-200092](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:hbz:ha33-1-200092)

‘ΟΔΟΣΟΦΙ’Α

ΧΡΙΣΤΙΑΝΟΥ,

५५

εἰς τὴν Ἑλληνικῆς Ἐκκλησίας
ὠφέλειαν ἀνέδειξε

Θ Ε Ο' Φ Ι Λ Ο Σ.

 $\alpha, \psi, \lambda, \beta.$

H. B. Franckii Saitlyn u. f. p.
Glaubensw. So viel ich weiß, hat
der sel. L. Milda noch in die-
sem u. n. geseh. Briefe übergeben
Lest. Dieses Exemplar ist mir,
auf meine Verlangung von Christophorus
Fabricio aus Thaddeus überlassen
~~Lest.~~
Accip. d. 28. Jul.
H. A. C. 1788.

Μάτθ. Κεφ. ι.

32. Πᾶς ἔν ὅσις ὁμολογή-
σαι ἐν ἐμοὶ ἔμπροσθεν τῶν
ἀνθρώπων, ὁμολογήσω καὶ
ἐγὼ ἐν αὐτῷ ἔμπροσθεν τοῦ
πατρὸς μου, τῷ ἐν ἑξουσίᾳ.

33. Ὅστις δ' ἂν ἀρνήση-
ται με ἔμπροσθεν τῶν ἀν-
θρώπων, ἀρνήσομαι αὐτὸν
καὶ ἐγὼ ἔμπροσθεν τοῦ πατρὸς
μου τῷ ἐν ἑξουσίᾳ.

32 Πᾶς ἄνθρωπος λοιπὸν,
ὅπῃ ὁμολογήσει εἰς ἐμένα
ὁμπροσῆς εἰς τοὺς ἀνθρώπους,
θέλω ὁμολογήσει καὶ ἐγὼ εἰς
αὐτὸν ὁμπροσῆς εἰς τὸν πα-
τέρα μου τὸν ἐξουσίαν.

33. Καὶ ὅποιος μὲ ἀρνηθῇ
ὁμπροσῆς εἰς τοὺς ἀνθρώπους,
θέλω τὸν ἀρνηθῇ καὶ ἐγὼ
ὁμπροσῆς εἰς τὸν πατέρα μου
τὸν ἐξουσίαν.